

# LE VIOLET



## La couleur Violet

ÉCRIT PAR ANGELINA FIRINU-GREFF

Le violet est l'une des 3 couleurs secondaires. Il est composé de bleu et de rouge. C'est un coloris ambigu dans le sens où il n'est ni chaud ni froid. En communication, le violet s'utilise pour symboliser le pouvoir, le luxe, l'indépendance, la créativité, le rêve, le calme, la magie et la féminité. Comme le bleu, suivant la teinte de violet utilisée, la couleur représente aussi la tristesse et la solitude. Le violet c'est la couleur des connaissances secrètes et de la tempérance. C'est également la couleur de la royauté ; on parlera aussi de la couleur de la douceur et du rêve. On la raccroche souvent à la mélancolie et à la solitude. C'est la couleur des personnes spirituelles. Elle est apaisante sur les esprits ; elle permet de calmer les émotions. C'est la couleur de l'élévation de l'esprit voir de l'utopie. C'est également une couleur de deuil. Le violet est réputé pour être une couleur spirituellement riche qui symbolise l'intuition et la conscience. Dans l'hindouisme, le chakra (centre d'énergie) qui se rapporte à la conscience pure est représenté par le violet. Le violet est la couleur du 7ème chakra le chakra coronal. Le septième chakra est également appelé chakra couronne, un chakra couronne qui fonctionne bien signale : « Je ressens, je pense et j'exprime avec Amour ma vision du but divin. » Il est situé au sommet de la tête. C'est le centre des connaissances et de la compréhension. C'est l'endroit où réside notre connexion aux miracles. Connexion divine, Thaumaturge et Canal, Spiritualité. Il renferme les moyens réceptifs pour comprendre le cheminement et le but suprême.

Les pierres violettes : Améthyste, Amétrine, lépidolite, Sugilite, cordiélite (lolite), Fluorite violette, Kornéropine, Kunzite, Scapolite violette, Tanzanite, Taaféite, Spinelle violet, Purpurite, Smisthonite violet,



Charoïte

## *Le Violet couleur de spiritualité*

Les minéraux violets exercent un effet purificateur et libérateur. Ils favorisent l'activité du cerveau, des nerfs sensibles et moteurs, de la peau et des poumons ainsi que des voies respiratoires. Ils régulent ainsi la respiration (y compris la respiration cellulaire), l'absorption d'oxygène et la désacidification par dégagement de dioxyde de carbone. Dans le gros intestin, le violet stimule la résorption de l'eau et l'élimination. Il fluidifie la circulation sanguine, l'irrigation des muscles et du cerveau, soulage des fièvres et des migraines.

Sur le plan psychique : Le violet soulage la tristesse et aide à dépasser les traumatismes. Il réveille les souvenirs, les idées, la conscience, et favorise la communication et l'échange avec les autres. Les minéraux violets rendent plus compréhensifs pour les problèmes des autres, même s'ils sont étrangers à notre nature. Le violet nous protège des influences énergétiques et spirituelles extérieures. Il a un effet apaisant, soporifique. Il favorise le sommeil, repousse les cauchemars et procure d'agréables rêves.

Sur le plan spirituel : Il rend libre d'esprit, réveille notre savoir originel, favorise la réception de l'information et aide à distinguer l'utile du nuisible. Les minéraux violets apportent calme et sérénité spirituelle afin que nous puissions découvrir qui nous sommes.

En architecture, le violet apaise les esprits, calme et réfrène les colères. Elle a aussi tendance à réguler l'appétit et le rythme cardiaque. La couleur violet a le don de créer une atmosphère méditative. Apportant une tonalité contemporaine à une pièce de vie. On pourra également le placer dans une chambre pour un effet apaisant et calmant. C'est une couleur idéale pour une pièce de vie où les membres d'une famille se réunissent fréquemment afin de réduire les conflits. Dans une cuisine, le violet sera utile pour ne pas se jeter sur la nourriture.

Dans la mode Lorsque vous combinez différents tons pour former une palette harmonieuse basée sur le violet, la prochaine étape consiste à trouver des accessoires qui s'accorderont parfaitement à cette gamme de couleurs. N'hésitez pas à expérimenter avec des matières variées, telles que des tissus lisses ou texturés, du cuir, du similicuir ou même du bois ; chaque pièce doit être choisie en fonction des couleurs présentes dans la palette créée. Le violet est une couleur souvent associée à l'élégance et à la royauté, ce qui en fait une couleur populaire pour les accessoires de mode pour hommes. Cette couleur pourra être utilisée par touche dans une tenue sobre et sombre. Cravate violette, Boutons de manchette violets, Montre avec bracelet violet, Chapeau violet, Lunettes de soleil violettes, Écharpe violette...



Ces accessoires de mode pour hommes en violet peuvent être trouvés dans une variété de nuances, allant du violet foncé profond au violet clair plus doux. Ils peuvent être assortis à des tenues formelles ou décontractées pour ajouter une touche de couleur et d'élégance à n'importe quelle tenue. Le violet peut être assorti avec des couleurs neutres pour un effet sophistiqué. Différentes nuances de violet apporteront des combinaisons subtiles et originales. Le mixé avec d'autres couleurs apportera un effet dynamique. Pour plus d'élégance utilisée cette couleur par touche subtile.

Selon William BERTON, il existe 3 violets, le violet naissant, le violet franc et le violet mature. Nous parlerons ici du sens général du Violet. Avec le violet nous abordons le thème de la valeur accordée à la dimension de chef. Il s'agit d'une couleur relationnelle.

Le Violet « matière » correspond à l'expérience, se confronter à la dimension d'un enseignement à recevoir pour être capable dans un second temps de le mettre en pratique. On parlera alors des différentes étapes d'apprentissage comme l'élève, la maîtrise et enfin l'autorité. Le chef donne la direction à prendre en ajustant le rythme tant aux impératifs et aléas qu'aux possibilités de chacun. Le violet s'apparente à la capacité d'être à l'aise avec le père et l'enseignement qu'il nous prodigue. Recevoir un enseignement ne peut se faire qu'une fois passé le stade de l'acceptation de l'autorité. Croire en la possibilité de la progression c'est accepté l'idée qu'une puissance supérieure à votre niveau de conscience puisse exister. Le violet naissant promet mais ne tient pas ses promesses, le franc les honore, le mature sait mettre en place tout ce dont nous aurons besoin avant même que nous en soyons conscients.

Le Violet « Lumière » parlera de processus d'évolution. Être gouverné tout en se gouvernant soi-même. La nature et les éléments se gouvernent en suivant leur propre processus d'évolution. Je te donne ce que tu m'as donné. Le violet offre le choix de nos expériences à vivre. Dans cette couleur se profile l'idée d'une initiation, des moyens donnés pour accéder au seuil de sa rencontre avec le divin. Il permet de lever le voile sur la notion de vérité. Ici vous mettrez en pratique tout ce à quoi vous croyez. Croire que quelque chose est possible relève du tangible, le vérifier offre la vérité. La mise en pratique de l'enseignement. Seule l'expérience compte, car elle montre la facilité inhérente de ce qui est intégré par rapport à ce qui ne l'est pas.

RÊVE TA VIE  
EN COULEURS,  
C'EST LE  
SECRET DU  
BONHEUR.

**WALT DISNEY**